



La Universidad firma un convenio con la empresa Biogás Pata Negra

E. A. S.
SALAMANCA

La vicerrectora de Investigación de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano García, en calidad de directora general del Parque Científico de la Universidad de Salamanca, y el gerente del Parque, José Miguel Sánchez Llorente, firmaron ayer un convenio de colaboración con la empresa Biogás Pata Negra, representada por su administrador, Juan Luis Ramos Ramos, y uno de sus socios, Antonio Sánchez Muñoz.

En el acuerdo se detalla la cesión de espacios en el edificio M3 del Parque Científico a la *spin off* de la Universidad de Salamanca, para la instalación de su sede en el Campus de Villamayor. En concreto ocupará un espacio administrativo en la planta primera del citado edificio.

Biogás Pata Negra es una joven empresa cuya actividad principal está relacionada con la producción de biogás. Según señala Juan Luis Ramos, "en nuestra empresa se apuesta por el biogás agroindustrial como fuente renovable que permite mejorar la calidad medioambiental y que supone un apoyo al desarrollo rural".

Actualmente cuentan con un proyecto de I+D, realizado en colaboración con la Universidad salmantina. ■